

El Académico de Número y actual Director de esta Corporación, Dr. don Ernesto Fernández-Xesta y Vázquez, presenta un artículo titulado "*La Selección Española de fútbol y los Símbolos nacionales de España*" "

, en el que se trata de la actual polémica surgida entorno a los colores de las equipaciones presentadas por la Real Federación Española de Fútbol para su uso por la Selección Española durante el Campeonato Mundial de Fútbol que se celebrará en Rusia el próximo año 2018. Polémica que no es nueva, por cuanto que ya en 2010, durante el Mundial de Sudáfrica, se llamó la atención desde esta misma Real Academia sobre el deficiente diseño del Escudo nacional que lucieron los jugadores del conjunto español en sus camisetas.

[Leer artículo](#)

